

Ein krönender Abschluss

08.10.2015 16:46

TRIAL Drei Podestränge für RVV zum Saisonabschluss

Der Velo Trial Club in Zürich veranstaltete letzten Sonntag den letzten Swiss Cup in dieser Saison. Der Wettkampf fand in der offenen Rennbahn in Oerlikon statt. Obschon am Morgen vom Regen noch nass und kalt, hatten die Fahrer Wetterglück. Aufgrund der Herbstferien waren eher wenige Fahrer am Start.



Bild: Isabelle Wipf
Noel Wipf.

Bild: Isabelle Wipf
Sheyla Wipf

In der jüngsten Kategorie «Poussins» gab es einen Konkurrenzkampf unter den besten drei Fahrern. Bereits nach der ersten Runde ging Theo Benosmane (Club Moudon) in Führung und dies konnte er den gesamten Wettkampf durchziehen. Sheyla Wipf vom Radfahrerverein Vordemwald (RVV) erwischte einen schlechten Start. Mit sieben Strafpunkten nach der ersten Runde war bereits klar, dass ein Sieg beinahe unmöglich wird. Trotzdem zeigte sie Stärke in Runde drei und vier mit jeweils null Fehlern in allen Sektionen, womit sie die Einzige war, welche das schaffte. Dies reichte zur Rang zwei.

Weiterer Podestplatz für Noel Wipf

Bei den Benjamins waren drei Fahrer vom Radfahrerverein Vordemwald am Start. Tobias Schwegler platzierte sich auf dem vierten, Mika Oberli auf dem sechsten und Oliver Wullschleger auf dem achten Platz.

Einen weiteren Podestplatz konnte in der Kategorie Minimes wiederum Noel Wipf feiern. Er duelliert sich mit Moreno Patelli (Club Tessin) und Luca Gonzales (Club Tramelan). Mit Gonzales führte er ein Kopf an Kopf Rennen und war zuletzt punktgleich. Mit 10 Nuller Runden konnte er sich den zweiten Platz hinter Moreno Patelli und noch vor Gonzales, welcher sich mit 8 Nuller Runden geschlagen geben musste, sichern. Des Weiteren klassierten sich Til Schenk auf dem 6. und Janic Wyss auf dem 8. Platz. Auch brillierte der RVV-Fahrer Jonas König in der Kategorie Elite.

Es hat doch noch gereicht

Endlich konnte König seinen langersehnten ersten Podestplatz in dieser Kategorie dieses Jahr feiern. Nachdem er in Vordemwald den Wettkampf wegen einer Erkältung aufgeben musste, war die Freude umso grösser, dass er in Oerlikon am letzten Swiss Cup dieser Saison sein Können zeigen konnte. Mit seinen konstanten Leistungen und starken Nerven konnte er sich auf dem dritten Platz hinter dem Gewinner Lucien Leiser und dem zweitplatzierten Loris Braun (beide trainieren im Club Basscourt) platzieren.

Isabelle Wipf